

Verfügbarkeit von Kaffeebohnen bleibt stabil

 20.03.2023  2 Minuten Lesezeit



Der Kaffeepreis ist derzeit auf Erholungskurs

An den **Kaffeepreisen** im Endverbrauchermarkt ist bereits zu beobachten, dass sich der Kaffeemarkt für konventionelle Ware von seinem **Preishoch aus dem letzten Spätsommer** erholen konnte. Dies spiegelt sich auch in den jüngsten Abschlüssen für den Kilopreis. Am Beispiel der reinen 100% Arabica Bohne bedeutet das eine Preisreduktion von mind. 5 %.

Viele unserer Mitbewerber konzentrieren sich auf Bohnen bestimmter Herkunft, die aktuell nur eingeschränkt zur Verfügung stehen. Wir orientieren uns mit unseren Eigenmarken-Artikeln jedoch am offenen europäischen Markt. **Wir rechnen deshalb damit, dass in den kommenden Monaten die Verfügbarkeit unserer Eigenmarken-Kaffees stabil bleibt.**

Wir möchten Ihnen bei der Suche nach passenden Produkten helfen, um auf die Entwicklungen am Markt zu reagieren.

Wenn Sie eingeloggt sind, zeigen wir Ihnen daher einige Beispiele, die für Sie interessant sein könnten. Bitte beachten Sie jedoch, dass diese Vorschläge

nicht verbindlich sind.

Ist für Sie nichts passendes dabei? Dann stöbern Sie gerne selbst nach Alternativen in unserem Shop oder fragen Sie Ihren persönlichen Fachberater.